



長井ロータリークラブ会長	大山友規憲	第2800地区ガバナー	大久保章宏
幹事	土屋茂樹	第6ブロックガバナー補佐	味田琢哉
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15	例会場	タスパークホテル TEL0238-88-1833
事務局	長井商工会議所内 TEL0238-83-2047	URL	http://www.nagai-rc.jp
E-mail	info@nagai-rc.jp	会報委員	塚田弘一 寒河江良一 横澤寿彦

【8月・特別月間】 会員増強・新クラブ結成推進

例会報告 No.5 (通算 第2795回) 2019年(令和元年)8月6日(火)号

(夜例会/ビアパーティ) タス太陽の広場 18:00

■会長の時間(挨拶・報告): 大山友規憲会長

本日早朝のクリーン作戦では多くの皆様に参加頂き有難うございます。地域活動としての恒例の行事にきっちり行動出来た事で若干なりとも地域の為になったのかなと思います。8月は会員増強月間でもあります。今月後半では会員候補者もお招きして新入会員セミナーを行う事で、会員増強に弾みをつけていけたらと考えております。皆様からの情報を元に会員拡大に努めて参りたいと思います。例会後はビアパーティーです。暑さを吹き飛ばす勢いで楽しく懇親を深められればと思います。



■幹事報告: 土屋茂樹幹事

1. 会員増強・危機管理セミナー開催ご案内: 2019年8月31日(土) 13:00~天童H
 2. 寒河江 RC 創立60周年記念式典・祝賀会開催(ご案内): 2名限定登録
2019年11月2日(土) 13:30~ Hセンチュリー
 3. 第2800地区事務局 夏季休業期間のご連絡: 8月10日(土)~8月18日(日)
 4. 第6回理事会開催案内: 8月20日(火) 午前11:30より タス1F 会議室
- ★会長連絡一新入会員セミナーの日程を変更します。日時が決まり次第ご連絡します。



■表彰(8月): 遠藤伴明委員長

奥様誕生日 一那須修会員(17日) 齋藤慎治会員(27日) 寒河江良一会員(12日)
ご本人誕生日 齋藤慎治会員(16日) 大山友規憲会員(17日) 塚田弘一会員(3日)
在籍年数表彰 寒河江良一会員(1年) 中島浩会員(3年) 那須修会員(6年)
渡邊清隆会員(13年) 渡部堅一会員(15年)



■出席報告: 遠藤伴明委員長

- ・本日の会員数 25名、全出席数 18名で出席率は72.00%です。
- ・前々回(7月23日分)の出席率は71.62%に確定します。

(ビアパーティ)

挨拶；小笠原信吾
親睦委員長

乾杯；遠藤伴明
直前会長



中締め
横澤茂会員



- 外気温 35.2℃という猛暑の中、長井 RC 夏恒例のビアパーティがタス2Fの太陽の広場で開催されました。
- 大山会長の挨拶に続き、遠藤直前会長の音頭で乾杯、その後は暑さを打ち負かす勢いでジョッキを飲み干す会員多数。
- 明後日が立秋で暑さの折り返し地点、過ごし易い季節の到来が待たれます。

(早朝作業 小さな親切の会・クリーン作戦)

○8月6日 AM6.00~7.00 つつじ公園周辺のゴミ収集 ー



追報

大久保章宏ガバナー公式訪問 卓話資料（地区提供）

元気なクラブづくりのために

「ロータリーの木」の苗木を植えましょう

クラブに、地域社会に、世界に、次世代の為に



皆さまこんにちは。国際ロータリー第2800地区、2019-20年度ガバナー大久保章宏です。所属は山形南ロータリークラブ、本日は宜しくお願ひします。

最初に、今年1月にSan Diegoで開催されました国際協議会の映像を皆様に見て頂きたく、吹き替えの動画を作成しました。内容は、マローニーRI会長が、年度テーマを発表する場面です。是非皆様方にも国際協議会の雰囲気を感じて頂きたいと思ひます。

【ガバナーの役割】

MYROTARYには「クラブは、優れたリーダーシップと決定力をもつガバナーからの指導と支援を頼りにしています。ガバナーは、奉仕プロジェクトやロータリーのさまざまなプログラムへの参加を奨励しながら、クラブのモチベーションを高めるという大切な役割を果たします。」とあります。RIの役員であり、クラブが活性化、発展するようにお手伝い、支援を行う役目があります。あくまでも「サポート」であります。主体はクラブにあります。

【ガバナー公式訪問の目的】

ガバナー公式訪問は、ガバナー自身が地区内の各RCを以下のような目的をもって訪問するものと定義されています。

- ・重要なロータリーの問題に主眼を置き関心をもたせる；

- 弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う；
- ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる；
- 地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表彰する；

とあります。ロータリーに対する理解を深め、会員増強、奉仕プロジェクト、ロータリー財団支援、米山奨学会支援、次世代リーダーの育成等を奨励し、意欲を喚起する事が本日の目的です。

【RI会長メッセージ】

動画の中で発表されていましたが、今年のRIテーマ「ロータリーは世界をつなぐ」です。ロータリーの礎は「つながり」です。ほかに類を見ない「つながり」があります。強調事項は

- ロータリーを成長させること
- 家族
- ロータリーリーダーと仕事の共存
- 国連とのパートナーシップ

革新性と柔軟性が大切です。変えてよいこと、変えてはいけないことを判断し、クラブが活性化し、会員増強され、次世代のリーダー育成につながれば、第一段階の目的は達成されると思います。会員の「つながり」、地域との「つながり」、世界との「つながり」、「つながり」を大切にしましょう。

【ロータリー賞にチャレンジする意味】

RIテーマに対して、クラブがチャレンジする目標としての課題提示が、ロータリー賞です。ロータリー賞を取る事が目的ではありません。一つ的手段として、クラブがチャレンジする項目が提示されています。クラブで判断され、チャレンジすることも新たな成長につながるのではないのでしょうか。強制ではありませんが、是非チャレンジしてください。お願いします。

【基本理念】

元氣なクラブづくりのために「ロータリーの木」の苗木を植えましょう。クラブに、地域社会に、世界に、次世代の為に を掲げました。クラブを成長させるためには、何か一つの新たな挑戦が必要と考えています。その為にはクラブにどの様な問題があるのか、会員はどの様な意識を持っているのかを全員で意見交換して頂き、問題点を見つけてみましょう。結果に対して行動方針に沿って、全会員で活動しては如何ですか。最初は小さな「ロータリーの木」の苗木ですが、将来は大きな木に成長するでしょう。どの様な大きな木になるかは、育て方により異なります。その為に「ロータリーの木」の苗木としました。ガバナーとして本来なら自分の年度で結果を求め、確認する事が一番大切と思いますが、「ロータリーの木」の苗木が大きく育つには時間が掛かります。結果は私の年度に出ない事が予想されます。それでも成長続ければ私は良いと考えています。是非、会員皆様方で「ロータリーの木」の苗木を植えて下さい。お願いします。

【基本方針】

元氣なクラブづくりのために 「一歩前に踏み出しましょう」を掲げました。革新性と柔軟性が大切です。変えてよいこと、変えてはいけないことを判断し、全会員で一歩前に踏み出しましょう。その結果、不都合が生じればもう一度戻って、全会員で考えなおしてみれば良いと思います。一歩踏み出す勇気が必要です。クラブ活性化のために、全会員一致団結して一歩前に踏み出しましょう。結果クラブが活性化し、地区が活性化し、会員増強に、公共イメージ向上につながっていくことと思っています。

【地区大会参加へのお願い】

10月19日(土曜日)、20日(日曜日)山形市民会館を会場に地区大会を開催します。クラブ会長の皆様方にはPETS、地区研修・協議会で「最低1名以上の会員増強を9月末迄」とお願いしてあります。地区大会本会議で、入会頂きました新入会員の皆様方を壇上にてご紹介したいと考えています。ご尽力頂きました会長、ガバナー補佐の皆様方も壇上にてご紹介したいと考えています。新入会員の皆様方を2800地区会員一同で入会の歓迎をお祝いしたいと考えています。是非会員増強、9月末迄宜しくお願いします。その他に地区大会では新たなチャレンジを考えています。初めての企画も盛り込んでいます。期待して地区大会にご参加ください。お待ち申し上げます。

【全国大会】

最後になりますが、私の年度でロータリーの全国会議、全国研究会の行事が年度末に2つあります。2020年4月25日開催予定の「全国インターアクト研究会」(山形市テルサ)、2020年5月16日~17日開催予定の「青少年交換全国会議 山形大会」(天童温泉、天童市民文化会館)にて開催予定で準備を進めています。どちらも青少年奉仕関係です。全クラブの参加をお願いします。全国大会は2800地区で開催は初めてです。皆様方のご協力宜しくお願いします。

貴クラブが「ロータリーの木」の苗木を植えられ、全会員で一歩前に踏み出して頂くことを期待しています。貴クラブの益々の発展を祈念申し上げます。ありがとうございました。